
   

 

A LA PRESIDENCIA DE LA JUNTA GENERAL DEL PRINCIPADO DE 

ASTURIAS 

Daniel Marí Ripa , Diputadao del Grupo Parlamentario Podemos Asturies, al amparo 
de lo previsto en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara formula al 
Consejero de Salud la siguiente pregunta con carácter urgente, para su respuesta oral ante 
el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Cree su gobierno que la situación del consumo de psicofármacos y el incremento de 
los problemas de salud mental en Asturias han llegado a una situación límite y qué medidas 
va a poner en marcha para solucionarlo? 

 

JUSTIFICACIÓN DE LA URGENCIA 

Los niveles de consumo de psicofármacos se han disparado en los últimos meses lo 
que, unido al incremento de los problemas de salud mental, especialmente entre los jóvenes, 
pone a Asturias en una situación crítica. Es urgente conocer qué medidas piensa llevar a cabo 
el gobierno para frenar esta gravísima situación. 

 

Palacio de la Xunta Xeneral, a 22 de noviembre de 2022 

                  

Daniel Marí Ripa 

Diputado 
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